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PTA会員各位

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 八王子市立船田小学校　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　PTA会長　海野　竜太郎

第4回運営委員会だより

第3回運営委員会が2月20日（火）に行われましたので、ご報告します。

◆PTA会長より

　　 本日はありがとうございます。最後の運営委員会ということで、少し早いですが皆様一年間ありがとうご

ざいました。

　　　　前回、小P連を脱退する件について賛成という結果が出ましたので、現在手続きを進めているところ

です。また、50周年記念行事について、PTAからは積立費からTシャツの購入費と祝賀の関係のお

金を出させていただきました。当日は寒い中、役員についてくださった皆様、本当にありがとうござい

ました。無事に終わって良かったと思っています。

　　　　この後も総会に向けての準備や、今年活動した中での改善点なども進めていきたいと思っています

ので、引き続きよろしくお願いします。

◆校長先生より
早いもので今年度も最後のＰＴＡ運営委員会となりました。

　新型コロナウイルス感染症も今年度5月に5類に移行され、今年のテーマは「（必要な指導内容は）コ

ロナ禍前に戻す！」として臨んできました。移動教室や運動会などコロナ禍の影響を色濃く受けたもの

を例年通りに戻す年でした。

　さらに、異常気象から熱中症対策と言う新たな課題が現れ、急きょ日程変更を行いました。ご理解を

いただけ、多く好評をいただきました。

　また今年度は創立50周年の記念の年でした。学校を挙げてお祝いに取り組むことができました。横

断幕から始まり、航空写真撮影、記念Tシャツづくり、フネダンチャレンジ、記念誌づくりや記念式典な

ど、子どもたちも先生方もＰＴＡの役員も地域の方も、卒業生や以前の教職員も参加してくださいまし

た。皆さんでお祝いすることができた思い出深い式典、記念の年となりました。

　今年度子どもたちには「今の自分が好き」と思えるように行動しようを合言葉として、「今できるベスト」

を考え行動できました。そのことで子どもたちの自己肯定感の育成がいっそう図れたと考えます。教職

員も「チーム船田」として一丸となって取り組め、絆意識が高まったと自負しています。

　次年度以降も「今できるベストの教育」を船田小学校は目指し、「できるかできないかではなく、どう

やったらできるか」を考え、「時間がかかっても実現すべきことは粘り強く努力を続け」学校・地域・保護

者が一つとなり子どもたちのその可能性を追求できる環境を整えていきたいと思います。。　

　海野会長をはじめとするＰＴＡ本部役員・運営委員の皆様のご理解とご協力に、この場をお借りして

心からの感謝を申し上げます。まだ、総会まではありますが、公式な場でお話しさせていただく機会は

今日が最後と考えご挨拶させていただきました。本当にありがとうございました。

1．３学期の活動について
小P連脱退後のピーポ君の活動について

①コロナ前はいちょう祭りでのお手伝いがあったが、コロナ禍で冊子の配布に変更。小Ｐ連非加入

となっても冊子は送られてくるので、今後も配布を継続していく。

②ピーポくんのステッカーについて、今までは小Ｐ連から連絡がきて申請していたが、来年度以降

はこちらから申し込む形になる。

③ピーポくんの家の人に支払われる見舞金の制度について、今後は学校と教育委員会と補償対



象者でやり取りをしていただく。

会計より
①卒業記念品の購入について、昨年度からPTA会費を1000円に下げるにあたり記念品の購入を

一度なくしたが、今年度は予算に余裕があり、特に6年生は会費を2000円払っていた期間が長かっ

たのでやはり購入することになった。

②入金伝票について二重作業になるため今年からやめる。

③卒業式で6年生に防災食を渡すようにしてある。

④会計と副校長先生の間に漏れがないように、今後は在籍数の確認を運営委員会の時に議事の

中に取り入れて欲しい。

ボランティア感謝状について(副校長先生より)
今年度から各クラスA4サイズ1枚の紙に手紙や、装飾を子ども達にお任せする形にした。PTAから

の予算は使わずに学校の備品でまかなえた。

　　校外委員より見守り隊パトロールの変更について
home＆schoolでの活動報告とし、4月1日から担当月の変更(4月は1年と6年)をする。

登下校に付き添うなど、各保護者が関わりやすい形での見守りをお願いしたい。　

2．保護者会におけるPTA役員決めについて
保護者会で学年委員さんが主体となって決める際に、その後の引継ぎなどの調整をしやすくするた

め、新役員の方にグループLINEへ参加してもらう。

本部の互選会については新1年生の保護者会で役員が決まった後に行う。

3．各役員引継ぎについて
4月11日　互選会(本部各担当・学年委員)　4月19日　校外委員

4．PTA総会について
5月9日(木)　15：15～　音楽室　新旧役員の方にはぜひ可能な限り出席をお願いします。

5．来期のPTA予算について
来年度から交通費は廃止。交通費がかかる場合は活動費として設ける。

保険について、小P連を抜けるのでスポーツ部での保険の位置付けをどうしていくか検討中。

6．連絡事項・情報交換
個人負担ではなく、役員のみなさんの活動費の中に熱中症対策のドリンク代なども含めることにしまし
た。会則の修正を検討しているので、総会で票決する予定です。

7．先生方より
永弘先生(経営支援主任)・橋田先生(研究主任)・中川先生(生活指導主任)
渡邉先生(教務主任)から挨拶あり

8．副校長先生より
PTA役員さんにはコロナ禍で引き続きもままならない中、また新たなものをつくっていただけたと思い

ます。行事や50周年では本当にお世話になり、ご協力いただいて感謝しています。　
PTA役員の体制も来年度に向けてより良い形で繋いでいけると良いと思います。
１年間ありがとうございました。

　　
　　


